

■ PRIMERA VEZ QUE SE CELEBRARÁ EN ESPAÑA

Salamanca acogerá la reunión del Comité para la Ciencia de los Láseres Intensos

R.D.L.

Salamanca se convertirá en la primera ciudad española que albergará el encuentro del Comité Internacional para la Ciencia de los láseres intensos (ICILS, por sus siglas en inglés). El Centro de Láseres Pulsados de Salamanca (CLPU) participará en la organización de la duodécima edición del ISUILS en Salamanca el 6 al 11 de octubre de 2013.

El anuncio oficial se ha producido en la ciudad coreana de Jeju, que estos días ha acogido el simposio internacional, un año después de que el director del CLPU Luis Roso ganase la candidatura para Salamanca del ISUILS12.

La elección de Salamanca y el Centro del Láser para acoger este importante encuen-

tro se produce tras la visita a finales del mes de septiembre del físico-químico japonés, Kaoru Yamanouchi, cuando se fijó la estructura del evento. Asimismo, se acordó la colaboración del CLPU con el Centro Cultural Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca, con el objetivo de intentar incluir este evento científico en el calendario oficial de celebración del 'Año de Japón en España', que conmemora los 400 años de intercambio hispano-japonés.

El ISUILS nació en Tokio en 2002 con el fin de promover la ciencia de los láseres ultracortos ultraintensos y explorar sus fronteras mediante el impulso de debates interdisciplinares entre científicos de diferentes campos.